



La Usal asegura en Béjar que ampliar el profesorado depende de la Junta

El Consistorio acoge la primera reunión del Plan General de Actuaciones del Consejo Social de la Universidad

TAMARA NAVARRO / GMCYL

BÉJAR. El Ayuntamiento de Béjar acogió la primera reunión del Plan General de Actuaciones del Consejo Social de la Universidad de Salamanca (2013-2016), enclavada en la Línea 1 dirigida a la mejora de las relaciones con los consistorios de las localidades donde la institución académica tiene campus periféricos.

A este encuentro asistieron el alcalde, Alejo Riñones; y los vocales Sociales del Consejo Social, Manuel Bruno Nevado, representante de las Cortes de Castilla y León; Cipriano González Hernández, representante de las Cortes de Castilla y León; y Pedro Díaz Mesonero, presidente de la Comisión Económico-Financiera, en representación del presidente del Consejo Social.

Lo que se pretende con estas entrevistas según Pedro Díaz, presidente del Consejo Social de la Usal, es «mejorar el conocimiento mutuo de la realidad a la que se enfrentan la Universidad y los municipios que cuentan con facultades y/o escuelas universitarias, en nuestro caso hoy es Béjar, pero tenemos otras como Zamora».

En este encuentro el alcalde de la ciudad, Alejo Riñones, pidió a la Universidad de Salamanca que «amplíen las titulaciones», a lo que Pedro Díaz rebatió «que hay que ser conscientes de que tiene que haber una viabilidad y unos baremos para que sea rentable también».

En este sentido, Díaz explicó que en Béjar se han unificado los grupos de electricidad, electrónica y mecá-



Escuela Técnica Superior de Ingeniería Industrial que la Universidad tiene en Béjar. **MARJÉS**

LAS FRASES

Alejo Riñones
Alcalde de Béjar

«Tienen que hacerse descuentos para los universitarios en lugares como La Covatilla»

Pedro Díaz
Presidente del Consejo Social Usal

«Haremos lo posible por negociar con las empresas privadas de Béjar para llevar a cabo descuentos»

nica dentro de un mismo grupo, para que los alumnos que quieran escoger cualquiera de éstas, al menos tengan la posibilidad de ello».

Por otra parte, desde el Consistorio bejarano aludieron a la contratación de profesores, «queremos que se cojan a más profesores para impartir las clases en nuestra Universidad», a esto el presidente del Consejo de la Usal respondió: «Nos gustaría muchísimo ampliar el profesorado, es algo que siempre tenemos en mente, pero desgraciadamente esto no depende de nosotros sino de la Junta de Castilla y León».

Seguidamente las peticiones por parte del alcalde, Alejo Riñones, no se hicieron esperar y pidió que se haga «algo atractivo para los jóvenes que vienen a estudiar a nuestro Campus, por ejemplo nos gustaría

que la Usal les hiciera descuentos en el carnet universitario, por ejemplo, un tanto por ciento en La Covatilla para que puedan esquiar de una forma más asequible o en el Campo de Tenis».

En referencia a esto, Pedro Díaz Mesonero se mostró en «total acuerdo» y dijo que «iban a hacer todo lo posible» por estudiar esta propuesta; «cosas así son muy buenas para los estudiantes tanto del Campus de Béjar, como de todos los Campus de la Usal, por lo que vamos a negociar con las empresas privadas como La Covatilla para que puedan realizarse descuentos», dijo.

Por último, desde el Consejo Social de la Universidad de Salamanca quisieron recordar que «nosotros hacemos todo lo posible por mejorar la vida del estudiante», concluyeron.